



椿森中

令和7年度 学校だより 第9号
発行：千葉市立椿森中学校
千葉市中央区椿森4-1-1
発行日：令和8年1月15日

各種表彰について

これまでにも数多くの表彰者をご紹介してきましたが、まだまだ紹介しきれていない受賞生徒がたくさんあります。そこで、学校だよりの12月号までに紹介できなかった受賞生徒を紹介します。

バスケットボールちばジュニア強化指定選手
2年生 2名

第69回千葉県児童生徒・教職員科学作品展 科学論文の部
千葉市教育長賞 3年生
及び科学技術賞

第69回日本学生科学賞千葉県審査
最優秀賞 3年生

中学生の税についての作文
佳作 3年生

第31回千葉市中学校1年生卓球大会 男子シングルス
準優勝 1年生
第3位 1年生
第9位 1年生

第71回青少年読書感想文千葉県コンクール
優良賞 2年生

特色ある教育活動について

椿森中学校では生徒たちの主体性を育み、様々な体験を重視した特色ある教育活動を行っております。

12月16日（火）には2年生を対象に、京葉工業高校と千葉商業高校の先生をお招きして「産業系高校講座」を行い、普通科とは異なる学科について2年生が知る会を行いました。また、12月19日（金）には1年生を対象には千葉市役所地域包括ケア推進課の職員の方などを講師として「認知症キッズサポーター養成講座」が行われました。

12月に入ってからは、「生徒集会ウィーク」として専門委員会等が昼の放送で、12月22日（月）には各教室をオンラインでつなぎ、修学旅行や自然教室、校外学習の成果、キャリア教育や教科学習の成果、ギターやドラム演奏、ルービックキューブ、ダンスなど、日頃から取り組んでいる様々な活動について発表が行われました。

冬季休業明け全校集会について

1月6日(火)に冬季休業明け全校集会が行われ、代表生徒が新年の抱負を語りました。

1年生	さん	中学校に入り、成長し、自分たちで行動できた。
2年生	さん	こつこつ努力し成長する。行動言動に責任をもつ。
3年生	さん	みんなから勇気をもらった。小さな一歩でも前進。
5組	さん	頑張りたいことに優先順位をつけて取り組みたい。
教職員	教諭	失敗を恐れず何事にも挑戦していきたい。

校内書初め展について

校内書初め展が始まり、各教室前廊下に力作が展示されております。厳正なる審査の結果、下記のように各賞が決定いたしました。

	金賞	銀賞	銅賞
3年生	3名	2名	7名
2年生	4名	7名	5名
1年生	3名	4名	7名